

Debate sobre “La incorporación de la innovación farmacéutica a la práctica asistencial”

Santiago de Compostela
Cidade da cultura. Edificio CINC. Salón 1
Jueves, 9 de octubre de 2014

Moderador de la jornada:
D. Jaime del Barrio
Director General del Instituto Roche



programa



16.00 - 16.20

Inauguración/Apertura

D^a Rocío Mosquera

Consejera del Servicio Gallego de Salud.

D. Jaime del Barrio

Director General del Instituto Roche.

16.20-16.50

La incorporación de la innovación farmacéutica en Oncología.

Dr. Juan Jesús Cruz

Catedrático y Jefe del Servicio de Oncología del Hospital Universitario de Salamanca.

Dr. Rafael López

Jefe de Servicio de Oncología Médica del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago de Compostela.

16.50-17.10

Marco legal: la prestación farmacéutica del SNS y las condiciones de acceso a los medicamentos. Límites legítimos (e ilegítimos).

D^a Teresa Paz-Ares
Abogada. Uría Menéndez.

17.10-17.30

La opinión de las Asociaciones de pacientes Cáncer

D^a Áurea González
Presidenta de Punto e Seguido
(Asociación Galega de Mulleres Afectadas por Cancro de Mama).

17.30-18.00

Pausa - Café

18.00-20.00

La incorporación de la innovación en los Sistemas Regionales de Salud. El papel del IPT.

D^a Carolina González-Criado
Subdirectora General de Farmacia del Servicio Gallego de Salud.

D^a Nieves Martín Sobrino
Directora Técnica de Farmacia en Junta de Castilla y León.

D. César Hernández
Subdirector de la AEMPS.

D. Federico Plaza.
Director Government Affairs. Roche.

Debate

20.00-20.10

Clausura

D. Jaime del Barrio
Director General del Instituto Roche.

Información e inscripciones:
www.instituto-roche.es



Síguenos en:

